

Happy Birthday, Gliesmarode

Familienbad feierte ersten Geburtstag mit vielen Gästen und Musik

Gliesmarode (bw). Ein Jahr ist die Sanierung und Neueröffnung des 1978 erbauten Familienbads Gliesmarode mittlerweile her. Eine große Einweihungsfeier gab es damals im Trubel der Eröffnung nicht, und genau das holte das Bad jetzt nach.

Im Juni lud der Förderverein Badezentrum Gliesmarode zur Geburtstagsfeier mit buntem Programm ein. Im Außenbereich des Bistros sorgten regionale Musikbands wie Two Generations, Meike Köster und Sueño del Sol für Stimmung.

Im Schwimmbad konnten sich die kleinen Gäste bei Wasserbasketball oder Tauch- und Rutschwettbewerben austoben, während die Älteren für kostenlose Aqua-Fitness-Angebote ins temperierte Wasser stiegen. Außerdem lockte das Bistro bis abends mit leckeren Gerichten, und am Stand des Fördervereins gab es tolle Dinge zu gewinnen.



Die Schlangen zeigen: Das Gliesmaroder Bad ist beliebt. Foto: oh